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Уважаемые труженики сельского хозяйства 
и перерабатывающей промышленности, 

ветераны отрасли!
Позвольте от души поздравить вас и всех жителей 

района с профессиональным праздником — Днем 
работников сельского хозяйства и перерабатываю-
щей промышленности!

Позвольте поблагодарить вас за тот нелегкий труд, 
который вы взвалили на свои плечи. Пусть редко мы 
говорим о своей благодарности, но это не значит, 
что мы ее не испытываем. Честь и хвала вам и ва-
шим рукам, которые не устают от тяжелого каждод-
невного труда.

Примите самые искренние пожелания доброго 
здоровья на долгие годы, счастья, мира и согласия в 
семьях, веры и надежды в будущее, новых трудовых 
успехов на родной земле. Пусть работа приносит 
вам радость и достаток!

с. кАрАчАров,
председатель рк профсоюза работников АПк рФ.

Дорогие белгородцы!
От всего сердца поздравляем работников сель-

ского хозяйства и перерабатывающей промыш-
ленности с профессиональным праздником! 

Для региона этот день особый – треть населе-
ния нашего края связана с деятельностью агро-
промышленного комплекса, с работой на селе. 

Аграрии Белгородчины вносят весомый вклад 
в обеспечение продовольственной безопасности 
России, занимают лидирующие позиции по про-
изводству сельскохозяйственной продукции. Эти 
успехи стали возможными благодаря техниче-
скому переоснащению отрасли, деятельности по 
выведению высокопроизводительного поголовья 
скота и перспективных сортов культур, внедрению 
наукоемких технологий на всех этапах производ-
ства и переработки, применению эффективных 
экономических и управленческих моделей. 

Самое главное – плодородная белгородская 
земля с благодарностью отзывается на неустан-
ную заботу, на рачительное хозяйствование, на 
кропотливый и самоотверженный крестьянский 
труд. 

Все мы осознаем, что социальное благополучие 
жителей области напрямую связано с состоянием 
дел в отрасли, которая дает свыше 30% валового 
регионального продукта. Правительство Белго-
родской области решает задачу по созданию опти-
мальных рабочих и бытовых условий для тружени-
ков села. Огромное внимание уделяется развитию 
малого бизнеса, семейным фермам, кооперации 
и интеграции сельхозпроизводителей различных 
форм собственности, сохранению кадрового по-
тенциала. Ведется строительство и реконструк-
ция жилья и дорог, объектов здравоохранения и 
образования, спорта и культуры, прокладываются 
газопроводы и цифровые коммуникации. На прин-
ципиально новые рельсы поставлена подготовка 
кадров для отрасли, активное развитие получило 
дуальное образование, тесное взаимодействие 
учебных заведений и работодателей. Именно так 
мы сохраним и приумножим лучшие крестьянские 
традиции, которыми славится наш край. 

Дорогие друзья, низкий поклон вам за ваш труд. 
Желаем крепкого здоровья, счастья и достатка в 
домах, благоприятной погоды и высоких урожаев! 

14 октября – День работника сельского хозяйства и перерабатывающей промышленности

Известно, что компания  
«Русагро-Инвест» являет-
ся вторым ведущим  по-
ставщиком свекловично-
го сахара в России.  Офис 
одного из подразделений 
компании ООО «Русагро–
Шебекино» находится на 
территории села Белый 
Колодезь. Генеральным 
директором здесь Игорь 
Васильевич Дубенцов.

В первой декаде 
октября специалисты 
«Русагро–Шебекино» на-
чали заниматься уборкой 
сахарной свеклы. Засея-
на свекла на 1699 гекта-
рах. 

По словам главного аг-
ронома хозяйства Алек-
сея Виноградова, в теку-
щем году урожай свеклы 

неплохой, в среднем 
убирают 520 центнеров 
с гектара, сахаристость 
- 17,5.

В день нашего приезда 
на поле в районе хутора 
Савин работали два ком-
байна, которыми управ-
ляли Александр Нарож-
ний  и Александр Волков. 
Погода была солнечной, 
теплой, работали меха-
низаторы в охотку.

- Каждый из нас убира-
ет за смену свеклу  при-
мерно с площади в  пят-
надцать   гектаров, то 
есть вдвоем убираем за 
смену тридцать гектаров. 
Наши сменщики тоже 
управляются с такой  же 
площадью. Итого получа-
ется: в сутки мы убира-

Идёт уборка сахарных корней

ем шестьдесят гектаров. 
Работается легко, земля 
мягкая, главное, чтобы 
погода не подкачала.

- К концу месяца спра-
витесь с уборкой?

- Сделаем для этого 
все возможное.

На том мы и расста-
лись.

 А. тАрАсов.
  Фото автора.

Наш новый адрес в Интернете: gazeta-shebekino.ru

Уважаемые работники и ветераны сельского хозяйства
 и перерабатывающей промышленности!

Сердечно поздравляем вас с профессиональным праздником! 
Аграрная отрасль всегда была и остается важной составляю-

щей экономики района. Сегодня Шебекинский район прочно 
удерживает ведущие позиции в агропромышленном комплексе 
Белгородчины, показывает динамичный рост, достойно разви-
вает переработку и реализует смелые инвестиционные проекты.

Безусловно, все эти достижения были бы невозможны без 
квалифицированных кадров, преданного отношения к профес-
сии шебекинцев, которые избрали делом своей жизни труд на 
земле. Отрадно видеть, когда рядом с родителями работают их 
дети, передавая из поколения в поколение свое мастерство.

Дорогие аграрии! Низкий вам поклон за ответственность и 
неравнодушие, верность крестьянскому долгу и искреннюю лю-
бовь к родной земле. 

Желаем вам хорошей погоды, рекордных урожаев, новых 
профессиональных побед! Крепкого здоровья, счастья, благо-
получия, мира и добра вам и вашим семьям!

С уважением,
в. жДАнов, 

временно исполняющий полномочия 
главы администрации Шебекинского района.

А. светличный,
председатель совета депутатов 

Шебекинского городского округа.

14 октября завершается Декада подписки. Успейте выписать «Красное знамя»  
на 1 -е полугодие 2019 года дешевле - за 519 рублей  48 копеек.

Для ветеранов Великой Отечественной войны, инвалидов 1 и 2 групп  
стоимость подписки на газету еще меньше - 458 рублей 88 копеек 

Примите искренние поздравления с вашим 
профессиональным праздником — Днем ра-
ботника сельского хозяйства и перерабаты-
вающей промышленности!

Благодаря вашему самоотверженному и пло-
дотворному труду Белгородская область в Рос-
сии занимает лидирующие позиции в развитии 
агропромышленного комплекса. 

Убежден, что профессионализм и опыт бел-
городских тружеников сельского хозяйства и 
перерабатывающей промышленности будут 
способствовать укреплению конкурентоспо-
собности отрасли на рынке России. 

Дорогие работники сельского хозяйства и 
перерабатывающей индустрии, будьте здоро-
вы и полны сил! Желаю Вам успехов в реали-
зации поставленных целей! Ваш самоотвер-
женный труд заслуживает самого глубокого 
уважения! 

С уважением, 
и. кулАБухов,

член совета Федерации Фс рФ.

Уважаемые работники и ветераны 
агропромышленного комплекса 

Белгородской области!



2 стр.            12 октября 2018 годаК Р А С Н О Е  З Н А М Я

 «Единая Россия» предлагает со-
хранить действующий порядок пре-
доставления субсидий регионам, 
предусмотрев возможность исполь-
зования федеральной субсидии на 
благоустройство внутридворовых 
территорий многоквартирных до-
мов (МКД), а также на благоустрой-
ство всех населенных пунктов, где 
проживает от 1 тысячи человек. 

Об этом заявил секретарь Гене-
рального совета «Единой России» 
Андрей Турчак на заседании Ко-
миссии по контролю за реализа-
цией Предвыборной программы 
партии, посвященном реализации 
партийных проектов и инициатив 
в рамках федерального бюджета 
на 2019-2021годы.

Турчак напомнил, что в регио-
нальные программы уже включено 
212 тысяч дворов, из них на конец 
2018 года будут благоустроены по-
рядка 40 тысяч. «Как нам известно, 
из правил предоставления субси-
дий предлагается исключить на-
селенные пункты с населением 
более 1 тысячи человек, оставив 
только города, а финансирование 
дворовых территорий возложить 

на муниципалитеты и внебюджет-
ные источники», – указал секре-
тарь Генсовета партии, подчеркнув, 
что муниципалитеты за счет своих 
средств обязательства исполнить 
не смогут ни по благоустройству 
дворов, ни общественных про-
странств, и ожидания огромного 
числа людей будут обмануты.

«В связи с этим партия предлага-
ет сохранить действующий порядок 
предоставления субсидии регио-
нам, предусмотрев возможность 
использования федеральной суб-
сидии на благоустройство внутрид-
воровых территорий МКД, а также 
на благоустройство населенных 
пунктов с населением более 1 ты-
сячи человек», – сказал Турчак.

Он подчеркнул, что именно жите-
ли, а не чиновники в высоких каби-
нетах должны решать, какие объек-
ты и на каких территориях должны 
появляться.

В свою очередь, лидер белгород-
ских единороссов, первый замести-
тель председателя Белгородской 
областной Думы Наталия По-
луянова отметила, что партийные 
проекты, реализуемые в регионе, 

имеют высокую социальную значи-
мость и способствуют улучшению 
качества жизни граждан.

«Так, например, в рамках проек-
та «Городская среда» в 2017 году 
в 4 муниципалитетах было благоу-
строено 45 дворов и 5 обществен-
но значимых мест отдыха. В этом 
году в регионе благоустроят еще 
69 дворовых территорий в 7 му-
ниципалитетах и 21 общественную 
территорию в пяти муниципальных 
образованиях. Федеральный пар-
тийный проект «Городская среда» 
будет продолжен в последующие 
года, поэтому мы, безусловно, за-
интересованы в  сохранении  фе-
деральных субсидий на эти цели»,- 
отметила Наталия Полуянова. 

Также на заседании Программ-
ной комиссии было принято ре-
шение о продолжении работ по 
реконструкции спортивных залов 
сельских школ в рамках партпро-
екта «Детский спорт». Председа-
тель партии Дмитрий Медведев 
также поручил возобновить с 2019 
года строительство физкультурно-
оздоровительных комплексов и 
бассейнов в вузах.

- В этом году весна 
внушала некоторые опа-
сения, - рассказывает ге-
неральный директор ООО 
«Новая Заря» Геннадий 
Иванович Чмирев. – Но 
весь комплекс весенне-
полевых работ провели 
почти в оптимальные сро-
ки. Разве что с кукурузой 
несколько задержались. 
Обычно ее сев мы закан-
чивали пятого–шестого 
мая. В этом году чуть 
позже. А ставку сделали 
в этом году на сою. И не 
ошиблись. 

Сразу замечу – сделать 
ставку на ту или иную куль-
туру, это не значит, что 
действовали наугад, как 
в казино. Решение уве-
личить площадь под по-
севы этой культуры было 
принято после тщатель-
ного анализа спроса на 
нее последние три года, 
состояния площадей, вы-
деленных под нее, нали-
чия семян и т. д. И то, что 
ставка оправдалась, это 
не случайность, а резуль-
тат работы с этой культу-
рой от сева до уборки.

Если обычно под эту 
культуру выделялось в 
«Новой Заре» 600–700 
гектаров, то в этом году 
под нее выделили ты-
сячу. Погодные условия 
прошлого года для этой 
культуры были не очень 
благоприятные. Урожай-
ность составила всего 17 
центнеров с гектара. В 
этом же году ее убрали с 
урожайностью в тридцать 
центнеров с гектара и со-
держанием протеина в 36 

единиц. Расчет оправдал-
ся.

То, что такое внимание 
было уделено сое, вовсе 
не говорит, что другие 
культуры остались без 
внимания. Несколько по-
теряли по урожайности 
и качеству зерна озимой 
пшеницы. Но это объяс-
нимо. Зарядившие дожди 
не дали убрать зерно, как 
планировалось, в сжатые 
сроки. Тем не менее, вы-
росшая цена на озимую 
пшеницу сделала выручку 
от этой культуры впол-
не сопоставимой с про-
шлогодней. В настоящее 
время в хозяйстве завер-
шается уборка кукурузы 
и подсолнечника. Оста-
лось буквально несколько 
дней.

В результате, как го-
ворит Г. И. Чмирев, уже 
сейчас хозяйство рассчи-
талось по всем договорам 
контрактации, значитель-
но сократило платежи по 
лизингу, а также раздали 
долги за прошлые годы. 
В результате, если в про-
шлом году на развитие и 
реконструкцию основной 
базы не удалось вложить 
почти ничего, в этом году 
появится возможность 
закупить необходимый 
инвентарь и технику, про-
должить создание со-
временной базы и повы-
сить заработную плату. 
Кстати, даже в условиях 
тяжелого прошлого года 
здесь не только не допу-
стили задолженности по 
заработной плате перед 
своими работниками, но 

и несколько повысили ее. 
В этом году возможен ее 
дальнейший рост. 

Стабильность в работе 
хозяйства не случайна. 
Здесь сформировался 
работоспособный коллек-
тив. Все знают свою за-
дачу и как ее выполнить. 
А профессионализм и до-
бросовестное отношение 
к работе обязательно при-
несут ожидаемый резуль-
тат. Геннадий Иванович с 
удовольствием называет 
своих коллег по управлен-
ческому аппарату – Нико-
лая Ивановича Байдина, 
главного агронома Юрия 
Николаевича Щербакова, 
главного инженера Сер-
гея Викторовича Рыбаль-
ченко. С неподдельным 
уважением отзывается о 
механизаторах Алексее 
Николаевиче Рыжкове и 
Сергее Владимировиче 
Малахове. Оба они в раз-
ные годы были облада-
телями кубка имени Е. С. 
Волосатова, их портреты 
размещались на район-
ной Доске почета. Оба ра-
ботают на роторных ком-
байнах, которые отлично 
показали себя на уборке 
сои. И вообще комбай-
неры хозяйства в этом 
году, кроме уборки в сво-
ем хозяйстве, заработали 
несколько миллионов ру-
блей по договорам других 
хозяйств.

Александр Синельников 
пришел в «Новую Зарю» 
несколько лет назад по-
сле окончания техникума. 
И сразу показал себя. Не 
случайно ему доверили 

самый мощный в хозяй-
стве «Джон Дир-8430». И 
нынешней осенью в паре 
с опытным механизато-
ром Геннадием Николае-
вичем Мартыновым они 
посеяли более двух тысяч 
гектаров озимой пшеницы 
одной сеялкой. 

В хозяйстве не так уж 
много автомобильного 
транспорта. Но водители 
справляются с нагрузка-
ми даже в самую напря-
женную пору. Это Сергей 
Григорьевич Линников, 
Александр Анатольевич 
Реунов. И другие.

И еще, Г. И. Чмирев по-
просил отметить работу 
женщин пекарни хозяй-
ства. Хлеб, испеченный 
ими, стал своеобразным 
брендом хозяйства. Бла-
годаря ему «Новую Зарю» 
знают покупатели хлеба в 
районном центре и Новой 
Таволжанке. Ежедневно 
более шестисот буханок 
отличного хлеба уходит в 
магазины в Шебекино и 
Новой Таволжанке. И рас-
ходятся в считанные часы.

 Конечно, в канун празд-
ника можно было бы на-
звать основные показа-
тели работы хозяйства. 
Урожайность, прибыль, 
рентабельность и т. д. Но 
все это будет известно 
только после заверше-
ния всех работ. Но и без 
того ясно, что свой про-
фессиональный праздник 
коллектив «Новой Зари» 
встречает достойно и с 
твердой уверенностью в 
своем будущем.

в. ПАвлов. 

В мае этого года, по итогам работы в 2017 году, коллектив ООО «Новая Заря» был занесен на рай-
онную Доску почета. Накануне праздника наш корреспондент побывал в хозяйстве и узнал, с какими 
успехами в ООО «Новая Заря» встречают свой очередной профессиональный праздник.

Расчет оправдался

«Единая Россия» предлагает сохранить 
федеральные субсидии на благоустройство 

небольших населенных пунктов

В современном мире обустройство безбарьерной среды 
для людей с ограниченными возможностями является акту-
альной проблемой. Посещение объектов,  которыми здоро-
вые люди пользуются регулярно – магазины, кафе,  аптеки, 
парикмахерские, различные учреждения - вызывает у людей 
с ограниченными возможностями определенные трудности. 

Статьей 15 Федерального закона от 24 ноября 1995 года N181-
ФЗ «О социальной защите инвалидов в Российской Федерации» 
предусмотрено обеспечение доступности объектов и услуг инва-
лидам на всех объектах социальной, инженерной, транспортной 
инфраструктуры независимо от формы собственности.

Уважаемые руководители объектов сферы потребитель-
ского рынка, собственники объектов и помещений, в кото-
рых предоставляются услуги населению! 

Во исполнение постановления Правительства Белгородской 
области от 19 августа 2013 года N 343-пп «О проведении па-
спортизации объектов социальной инфраструктуры и услуг в 
приоритетных сферах жизнедеятельности инвалидов и других 
маломобильных групп населения в Белгородской области», для 
объективной оценки состояния доступности объектов и услуг в 
приоритетных сферах жизнедеятельности инвалидов и других 
маломобильных групп населения администрация Шебекинского 
района рекомендует провести работу по оформлению докумен-
тов, необходимых для проведения паспортизации доступности 
используемых для ведения деятельности объектов торговли, 
общественного питания и бытового обслуживания населения. 

В рамках реализации проекта «Проведение паспортиза-
ции доступности объектов сферы потребительского рынка 
Шебекинского городского округа для инвалидов и других 
маломобильных групп населения» сформированы рабочие 
группы для проведения обследования объектов социальной 
инфраструктуры с целью получения достоверной информа-
ции об их доступности, безопасности, комфортности для 
лиц с ограничениями жизнедеятельности. В настоящее вре-
мя хозяйствующими субъектами сферы потребительского 
рынка проведена паспортизация доступности 184 объектов.

Дополнительно информируем, что уклонение от исполне-
ния требований к обеспечению условий для доступа инва-
лидов к объектам в соответствии со статьей 9.13 Кодекса 
Российской Федерации об административных  правонару-
шениях влечет наложение административного штрафа на 
должностных лиц в размере от 2000 рублей до 3000 рублей, 
на  юридических лиц от 20000 рублей до 30000 рублей.

За разъяснениями и порядком оформления паспорта до-
ступности объекта можно обратиться с 9-00 до 13-00 часов в 
будние дни (при себе необходимо иметь электронный носи-
тель) в комитет экономического развития администрации Ше-
бекинского района по адресу: г.Шебекино,  пл.Центральная, 
д.2, 3-й этаж, каб. N 318, тел. 2-20-60.

Помните, для многих людей с особенностями организма 
безбарьерная среда – это возможность вести независимый 
и полноценный образ жизни,  чувствовать себя равноправ-
ным членом общества.

информация комитета экономического развития 
администрации Шебекинского района.

О паспортизации доступности 
объектов сферы потребительского 

рынка для инвалидов и других 
маломобильных групп населения

В Шебекинском агротехническом ремесленном тех-
никуме работники городской библиотеки (она по улице 
Ленина, 58) провели час календарной даты «Во фла-
ге – слава Белогорья». Мероприятие было посвящено 
Дню белгородского флага, который занял достойное 
место среди официальных и традиционных праздни-
ков Белгородчины и отмечается 14 октября. 

В презентации с музыкальным сопровождением 
студентам техникума было рассказано о белгород-
ском флаге, его истории. Они узнали о значении цвета 
каждого поля флага, о том, какой длинный путь про-
шла символика Белгородской области, узнали глубже 
историю своего края. Прозвучали стихи о родном крае. 
Кроме того, присутствующим на часе была предложена 
викторина по теме и представлена книжная выставка 
«Флаг моей малой Родины». Украшением мероприятия 
стали сам белгородский флаг и воздушные шары.

т. ЮрЬев.

«Во флаге - слава Белогорья»


